

一休通信・春号



コロナ禍でもデイケア一休は感染対策に配慮しながら開所しています。
通所するメンバーさんかどのようなことを感じながら過ごしているか聞いてみました。

以前とは
違う条件のもと人生
を生き続けなくては
なりません。
陽性者にならないよ
うに判断と決断をし
ていきたい。

コロナが早く
終わります
ように・・・

学校へ通えない
子どもたちがかわいそう。。
医療従事者の人たちが
すごい。海外の人たちが
日本に入国できないのは
おかしい

外出もあまり
出来ない状況ですが
感染症対策もしっかり考えて
下さっているので安心です。
一休は私にとって大切な場所
なのでコロナ禍でも続けて
頂けてよかったです。

気晴らしに旅行
に行くこと。おい
しいものをいっ
ぱい食べたい。

世の中が
自粛モードでも一休その
ものが日常を保ててい
る。感染対策をとって
いてデイケアが続いて
良かったと思う。

リアルで
絵描き仲間に
デイケアで会えることが
うれしくて、楽しい。コロ
ナで忙しい中人との交流
があったのが良い！

ニュアンスや
感情、気配りなど
対面によるコミュニケーションに
勝るものものはない。
コロナ対策を行いつつ
人と会う喜びを忘れないで
ほしい。

アレルギーになっ
たり体調がすごく
悪くなったりする
ので困ると思いま
す。

マスクの着用
が多い。外出
ができない。

(スタッフ)

皆さんが色々な
ことを感じなが
らデイケアに通
ってきているの
だと思いまし
た。これからも
安心して通える
場を作っていき
たいと思います

編集後記

音楽鑑賞

みんなで一緒に楽しめるから！
懐かしい曲も聞けるから

らくちん体操

身体が楽になる
運動不足解消！
身体がやわらかくなる

人気プログラム投票してみ
たよ！！ぜひ見学に来てね

アートの部屋

絵描き仲間ができた！
好きな音楽を聴きながら好きな
ことに集中できるから